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新 庁 舎 西 棟 建 設 調 査 特 別 委 員 会 記 録 
 

令和３年５月 17 日（月）午後１時 28 分～午後１時 34 分（908 会議室） 

 

○出席委員（11 名） 

委 員 長 後藤 善次 副委員長 阿部  亨 

委  員 佐原 真紀 委  員 二階堂利枝 

委  員 萩原 太郎 委  員 鈴木 正実 

委  員 羽田 房男 委  員 高木 克尚 

委  員 小松 良行 委  員 村山 国子 

委  員 真田 広志   

○欠席委員（なし） 

    

○議題 
１．委員長報告について 

２．その他 

                                            

               午後１時28分    開  議 

（後藤善次委員長）ただいまから新庁舎西棟建設調査特別委員会を開催いたします。 

 前回お示しいたしました委員長報告案を基に、皆様からいただきましたご意見を踏まえて正副委員

長手元で委員長報告の案を修正させていただきました。タブレットに修正後の案と前回からの変更点

を見え消しにした案をお配りしております。 

 初めに、主な修正内容についてご説明いたしますので、見え消しの案をご覧いただきたいと思いま

す。変更点ですが、１点目、２ページにありますけれども、17行目、ライフサイクルコストを算定だ

けでなく、きちんと公表をするというようなことを明確に表現させていただきました。高木委員のほ

うからご意見いただいた内容です。 

 それから、２点目、同じく２ページの22行目以降でありますけれども、村山委員からご意見いただ

きました。３ページの２行目にある姿が見えてまいりましたの主語が不明確である、そういった文章

になっているというご意見をいただきましたので、文言を修正させていただきました。あわせて、高

木委員のほうから複合化によるコスト縮減などを市民にアピールすべきというようなご提案をいただ

きました。風格ある県都を目指すまちづくり構想に基づく計画であるということを明記させていただ

きました。 

 ３点目、３ページの13行目、最後にという言葉が早々出ているのではないかというようなことでし
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たので、位置について検討させていただきました。小松委員からいただいたご意見にそのような配慮

をさせていただきました。 

 なお、６月の委員長報告をもって３月の段階までの基本設計の調査内容についてはおおむね確認で

きたと、方向性としてはそういう内容であります。 

 それから、今後、６月以降しばらくの間、実施設計につきましては設計を進めていくという内容で、

特に委員会の意見を求められる、あるいは確認をするというような場面は、今のところ、しばらくの

間、安定して落ち着いた感じになるのではないかという予想でございます。なお、今後また改めて実

施設計の中で議会のご意見をというような場面がありましたら、それは対応をさせていただこうと思

っております。 

 また、今後、実施設計が終わって来年度から着工という運びになりますけれども、その段階で来年

度予算には工事費あるいは工事管理費というような項目が出てまいります。それも、やはりせっかく

設置していただいた特別委員会ですので、その内容についてもご協議いただく場面が想定されており

ますので、そんなことも含めて今回の委員長報告のニュアンスとさせていただきましたので、ご報告

をさせていただきます。 

 それでは、見え消しでもどちらでも結構ですけれども、委員長報告の案に、皆様のほうから何か修

正案あるいはご意見などございましたらお願いしたいと思います。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（後藤善次委員長）それでは、ただいまご覧いただきました委員長報告案につきましては、各会派の

ほうにお持ち帰りいただきまして調整をお願いしたいと思います。そういたしまして、次回の委員会

におきまして会派内の調整の結果を各会派ごとにご報告していただくということでよろしいでしょう

か。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（後藤善次委員長）それでは、そのようにさせていただきます。 

 正副委員長からは以上でございますけれども、皆様から何かございますでしょうか。 

（小松良行委員）いつこれ全員にアップされるの。 

（書記）戻りまして、速やかに行いますので、３時ぐらいにはできるかと。 

（小松良行委員）分かりました。あした会派で集まることがあったので、よかったなと。ありがとう

ございました。 

（後藤善次委員長）今日中アップで大丈夫ですか。 

（小松良行委員）あしたですから、間に合います。 

（後藤善次委員長）では、今日中には会派の皆様にも見ていただけるように準備をしてもらいます。 

（小松良行委員）ありがとうございます。 

（後藤善次委員長）正副委員長からは以上でございます。 
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 皆様から何かございますでしょうか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（後藤善次委員長）以上で本日の新庁舎西棟建設調査特別委員会を閉会いたします。 

               午後１時34分    散  会 

 

 

 

新庁舎西棟建設調査特別委員長   後藤 善次 


